
開催日

お薬とサプリメントの飲み合わせ

申込者

評価 合計

配布 16 件
とても役に立った
（分かりやすかった）

13 93%

回収 14 件
まあ、役に立った
（だいたい分かった）

1 7%

回収
率

普通 0 0%

あまり役に立たなかった 0 0%

まったく役に立たなかった
（分かりにくかった・難しかった）

0 0%

感　想 12

質　問 2

要　望 0

感想

質問

要望

2024/10/5 テーマ

・「最近薬局で気になること」は日常、患者様と対応しとても納得する内容でした。サプリメントも理解で
きました。患者様にも薬局の利用や相談を進めたいと思います。
・サプリメントについての分類を知ることができてよかった（サプリは食品であるという認識、特に機能性
表示食品の特徴ついて）
・とても分かりやすい説明で大変参考になりました。血圧が高めでしたが今は120くらいになって助かって
います。
・とてもわかりやすかったです。
・薬剤師さんの役割の大切さを再認識できました。サプリメントの選び方にも、もっと気を付けて見てみよ
うと思いました。
・今まではサプリとは不足しているものを補ってくれるものというザックリとしたイメージしかなく、かん
じゃさんとの会話の中でも当たり障りのない程度の会話で終わっていたが、これからははっきりと自信を持
ち説明や会話ができると思う。サプリ服用の患者さんへお薬手帳への記入を奨めてみます。お薬を減らした
いという患者さんへの対応もとても参考になりました。
・サプリメントの事を漠然としかわからなかったが、今日の講座を聞いて、サプリメントの種類や飲み合わ
せについて詳しく学ぶことができてよかった。事例もあってわかりやすかったし、内容がよかったと思う。
・たまに自分でビタミンのサプリ飲んでみたりするので、提示で飲んでいる薬とほんとに飲み合わせが大丈
夫なのか確認が必要だなと思いました。自己判断が危険になることもあるので気を付けようと思います。
・6種類以上の薬服用は患者さんでも多くいるなあと普段でも感じていました。そのような患者さんに今後
問診を取るときにNs（ナース）側もきをつけていきたいと思いました。とても分かりやすい説明でした。
勉強になりました。ありがとうございました。
・わかりやすく、ありがたい内容でした。
・薬の飲み合わせについて聞けて良かったです。　・大変良かったです。

・飲み合わせについて、もっと勉強したいと思います。
・サプリではないのですが、コロナに感染した友人がコロナの薬を貰ったら、3万円かかったと驚いていま
した。コロナの薬が高い訳は何か？
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